
MEZZOLOMBARDO. Su
marciapiede e tigli l’assessore
Gilmozzi mette i puntini sulle
“i”: «Sarà una commissione a
valutare». «Siamo davanti -
precisa Gilmozzi - ad un
progetto che ha una serie di
obiettivi: garantire la sicurezza
dei pedoni, assicurare gli accessi
ai passi carrabili e prendersi
carico dell’aspetto
paesaggistico».
È di martedì l’incontro tra
l’assessore e i membri del
comitato per la salvaguardia dei
tigli di via Degasperi.
“La proposta che ho fatto all’
incontro – sottolinea l’assessore
- è quella di affidare ad una
commissione, composta da
rappresentati del Comune, del
comitato e della Provincia, il
compito di valutare nei prossimi
mesi il progetto e predisporre
una proposta migliorativa che
tenga conto degli obiettivi
prefissati e del budget
prestabilito. Ad oggi quindi non
ci sono soluzioni preordinate”.

Gilmozzi: «Sui tigli
di Mezzolombardo
nessuna decisione»
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